
 令和 3 年 12 ⽉ 4 ⽇ 

12 ⽉度 拡⼤運営委員会 進⾏表 
【会⻑挨拶】 

いよいよ、今年も残り 1 か⽉となりました。お忙しいところ、お時間いただき、ありがとうございます。 コロナ禍の中で運動会も

終わり、今⽉は学習発表会がありますが、無事に⾏事が⾏われ、新年度へ繋いでいければと思います。 

 

【校⻑挨拶】 

 後期が始まり、早いものでもう 12 ⽉となりました。後期の始め、運動会を無事に終えることができました。各学年の取り組み

にご参加いただき、ありがとうございました。 

 2 年⽣が運動会の前に⾏った『町探検』では、保護者の皆さまにご協⼒いただきました。11 ⽉、6 年⽣は⽇光への⽇帰りの

校外学習、キャリア教育、⾳楽発表会(富岡中学校区)など、⾏事が⽴て続けに⾏われ、児童たちの⼤きな体験・経験に繋

がったと思います。3 年⽣は三番瀬において、充実した海の学習ができました。4 年⽣は佐原で町の魅⼒を満喫した 1 ⽇を過

ごしました。今後もコロナ感染予防を考慮し、様々な学習に取り組んでいきたいと考えています。 

 

１．学校より 

（教頭先⽣） 

 11 ⽉ 12 ⽉は、⾏事が⽬⽩押しでしたが、その中でも運動会では、多くの⽅にお⼿伝いいただき、ありがとうございました。来

年度もぜひ、ご協⼒をお願いいたします。 

 校舎の⼯事においては、全学級、新しい教室へ引っ越しを終えることができました。現在⼯事中は、3 階の富岡中学校側の

4 教室と通級指導教室です(12/20 頃終了予定)。さらに最後に旧 PTA 会議室とその隣の教室を⼯事すれば、全⾏程が

終了となり、1 ⽉下旬には校庭の囲いも撤去される予定です。 

 

（渡部先⽣) 

 12/11 の学習発表会は、児童が A チームと B チームに分かれて、20 分間の授業を保護者に参観いただくこととなります。

⾃転⾞は校庭に駐輪していただくと助かります。 

 学級⽂化部と学年レクを考え中です。保護者と、そして地域と⼀緒に⼦供たちを育てていく環境を作っていければと考えてい

ます。 

 

２．活動報告 

１）浦安で⼩学⽣が関係する交通事故について 

・9⽉末に、⽇の出の交差点で、⼩学⽣が関係した事故が発⽣ 

・事故現場は今までも事故多発の箇所であるが、予算の関係上、信号機が設置されていない 

・園バスが道路沿いに停⾞中、その園バスを追い越そうとした軽トラックが、園バスから隠れてみえな

かった横断歩道を⾛ってでてきた⼩学⽣と衝突した事故 

 

・富岡交番前の⼩学⽣死亡事故の件(2007 年) 

サンコーポから⾒明川⼩へ越境していた⼩４、富岡交番前の交差点で 8ｔトラックの後輪 



に巻き込まれて起こった事故 

⾒明住宅側には⼤きな植栽があり、⼤通りを⾛っている⾞からは⾒明住宅の遊歩道を歩い 

ている⼈は⾒えない 

     忘れている⼈も、この事故⾃体を知らない⼈もいるため、PTA の HP に記載し、⾵化をさ 

せないようにしていく 

また、市 P 連でも共有していく予定 

危険箇所や通⾏箇所の改善要望など、市へ無駄なく的確に伝える⽅法を考案予定 

 

2）県 PTA連絡協議会からの署名協⼒ 

・協⼒いただいた⽅への感謝 

・結果は後⽇、報告 

 

3）11/23 市 P連スポーツ⼤会 

・ソフトボール⼤会とトリムバレー⼤会が縮⼩した形で実施 

・富⼩はソフトボール⼤会のみ出場 

 

３．今後の予定 

  12/4（⼟）市Ｐ連本部役員会 

1/15（⼟）本部役員会︓定期総会関連 

 2/5（⼟）本部役員会、定例運営委員会︓定期総会関連 

 2/5（⼟）防犯セミナー、市Ｐ連本部役員会 

2/25（⾦）市 P連懇話会（ブライトンホテル） 

 3/5（⼟）本部役員会、拡⼤運営委員会 

 

４．本部役員会より 

 １）デジカメ購⼊の経緯説明と予算執⾏についての事後承認 

・経緯説明︓ 

広報部/佐々⽊部⻑より 

運動会に向けてスマートフォンの利⽤が不可であることが判明したため、15,000 円のデジタルカメラを２台(計

30,000円)の⽀出を広報部予算から捻出・購⼊を希望し、出雲路会⻑と髙⽊副会⻑と相談、議論の結果、デジタ

ルカメラ２台を購⼊ 

     運動会まで１週間しかなかったため、本部役員会や運営委員会での議論の場を設けられず、事後報告となった。 

     ちなみに、今年度は広報部予算上、⼤幅(約 40,000円)に余裕がある 

 

     髙⽊副会⻑より 

      スマートフォンの利⽤不可であり、広報部員にカメラを持っている⽅がいなかった 

     本部役員の中で数台のカメラを貸し出せる案もあったが、利⽤⽅法と破損の際の対応が不⼗分であることを考慮し、 



     今年度は予算に余裕があったため、購⼊を決めた 

 

・会計から 

PTA 予算として⾼価なものの購⼊には、拡⼤運営委員にて事前承認が必要であった 

購⼊後のデジタルカメラの位置づけ(広報部の備品か PTA 全体の備品か、保管⽅法、今後発⽣し得る費⽤SDカー 

ドの予算⽴て、活⽤⼿順など)について決定が必要と提案 

購⼊にあたり、レンタルの可能性は考えなかったのかと指摘 

⇒時間が迫っており、広報部員はあいにくカメラの専⾨知識も持ち合わせておらず、また、レンタルの可能性も思いつか

ず、購⼊が最も現実的な選択肢だった(広報部/佐々⽊部⻑回答) 
 
上記、デジタルカメラの保管⽅法・管理⽅法・今後の備品購⼊について、話し合いとなった 
 
○提案事項１︓保管⽅法 

・デジカメ２台の保管⽅法 

  _⻑期休みは PTA 会議室鍵付きロッカー 

  _撮影⾏事の前後の取り扱いについて 

 

○提案事項２︓管理⽅法 

・広報部予算で購⼊したが、本部所有とし、本部管理とする 

・管理⽅法 

  _リアルタイムで保管者/保管場所が把握できる⽅法 

   （Dropbox 利⽤でデータ共有可能。髙⽊副会⻑を中⼼に、唯井書記、広報佐々⽊部⻑でファイル作成） 

  _鍵の受け渡し（髙⽊副会⻑と会計） 

・利⽤する場⾯ 

  _運動会等広報（主に広報部） 

  _学年活動（主に学級⽂化部か広報部） 

  _ボランティアの活動記録 

 利点︓画像記録として残しつつ、記録が分散しないようにできる 

 

○提案事項３︓今後の備品購⼊ 

・SD カードは 32GB２枚を 2000円で購⼊（1200万画素でも 5000枚以上、iPhone11 Pro で最⼤ 1200  

万画素） 

・データが溜まったところで、保管年⽉を区切ってデータ削除すれば使い回しは可能 

・よって、追加備品購⼊は破損がない限り当⾯不要 
 
上記提案は賛成多数で承認された 

 

 ○補⾜(教頭先⽣より)︓ 



・学校での写真データ保管のルールに準じ、PTA でも同様のルールで情報管理いただきたいとの説明あり 

・スマートフォンでの撮影はせず、デジタルカメラで撮影、SD カード等ネットワークに繋がらない⽅法で保管 

(SNS投稿等が即時にできる状態を物理的に避ける意味合い) 

 

２）震災 10 年の声を保護者から 

   ・3/11 に向けて「あの時」の声を聞き取り記録とし、あの時の情報・思いを今後のために共有していきたい 

(グーグルフォームを利⽤予定) 

・出雲路会⻑主導で実施するため、本部役員・クラス役員を中⼼にご協⼒をお願いしたい 

 

３）防犯ベル携⾏率アップへの取り組み 

    ・本部役員への聞き取り。 

① 何度も壊れたため、防犯ベルを持つのをやめた 

② 防犯ベルの⾳が⼤きく、こわい 

③ 防犯ベルの⾳が鳴った後の戻し⽅がわからない・不安 

④ ⾼学年であり、防犯ベルを持つのが恥ずかしい 

⑤ 誤ってベルが鳴ってしまうため、防犯ベルを持たなくなった 

⑥ 学校や所属団体からの贈答等で⼿元にある場合には、抵抗なく付けることが多い 

⑦ USB 充電式や GPS付き（⽂京区等が配布）など新機種もある 

 ・児童全員が防犯ベルを携帯できれば、地域の犯罪抑制にも繋がるため、PTA としても防犯ベルの携帯を呼び掛けて 

いく 

 

４）PTA 会室の暖房器具募集 

    ・本部役員からクラス役員の⽅に対象を広げて声がけしていく（出雲路会⻑） 

 

５）ボラの皆さんとのミーティング 

    ・担当副会⻑と会⻑で来年度に向けて取り組みたい 

 

６）来年度 PTA役員の募集に向けて 

   ・選考部と⼋崎副会⻑を中⼼に、4 ⽉から順調に PTA役員の募集がスタートできるように下準備を開始 

・アンケート調査等の案(PTA の活動内容をどのように案内すれば理解してもらえるか︓ポスター・など)が出ており、 

ご協⼒をお願いしたい 

 

７）進捗等確認事項 

・学級⽂化部の学年活動 

・広報部の PTA だより 

 

【会計より】 

1） 出納報告 



●収⼊合計 1,400円︓PTA 会費 1,400円 

●⽀出合計 31,690円︓ 

交通通信費 50円（FAX代 50円） 

広報部 31,640円 

     デジタルカメラ 29,200円（14,600円×2） 

       32G SD カード 2,000円（1,000円×2） 

       カメラケース 220円（110円×2） 

       プラスチックボックス 220円 

 

2） 卒業記念品について 

・本部役員会での複数の議論を経て⽩ボディの⽔筒、⽂字は⿊字 

・業者に発注済 ⇒ 1 ⽉中に納品予定 

・⽔筒が壊れた時の問い合わせ先を PTA の HP に掲載予定 

 

3） ブラウン管 PC モニターの処分費⽤ 

およそ 3000円かかる予定（出雲路会⻑） 

・解体ができれば費⽤負担が軽減されるとの提案あり 

・⼀度解体の努⼒をしてみることを条件に、処分費⽤の執⾏とする 

 

上記提案は賛成多数で承認された。 

 

 【書記より】 

1） 令和 3 年度 活動報告のお願い 

・２⽉頃に拡⼤運営委員に「活動報告・活動計画」の作成依頼予定 

     昨年の例 
  ◆学級⽂化部  

・部会  2 回  
・PTA 会費集⾦作業    

◆校外部  
・交通安全街頭指導案作成・実施  7 ⽉〜8 ⽉  

・パトロール板希望者募集・配付  7 ⽉  

・下校時 C 地点街頭指導ボランティア募集・実施  9 ⽉〜3 ⽉  

 

５．各部より 
 報告 予定 

(1) 学 級 ⽂ 化 部 

部会     

活動 
10/14 
11/10 
３回 

６年先⽣と打ち合わせ 
６年学年活動⼿紙配布 

12/17 
 

6 年⽣学年活動(クラス毎に実施) 
親⼦活動＆ドッジボール 



11/1 ラインにて打ち合わせ 
５年先⽣と打ち合わせ 

1/20 
1/25 
 
1/31 
 

5 年⽣学年活動(3・4 校時) 
１年⽣学年活動(3・4 校時) 
3 年⽣学年活動(5・6 校時) 
2 年⽣学年活動(3・4 校時) 
4 年⽣学年活動(1・2 校時) 

メモ 
真冬に 2 時間外での活動は初めてであるため、学級⽂化部員の負担も⼤きい 
悪天候のときのときの不安もある 

(2) 校外部 

部会   12⽉中 新⼊⽣⽤横断旗発注 

活動 

11/10 
 
 
 
12/3 

街頭指導活動報告書オンライン化
試験導⼊ 
(回答が著しく減るようであれば、
元の紙媒体に戻す) 
横断旗 50 本発注(来期新⼊⽣) 

12/17 冬季防犯パトロール実施 

メモ  

(3) 選考部 

部会    

活動 

 
12 ⽉ 
 
１⽉ 

来年度本部役員はすべて決定 
来期本部役員顔合わせの招待状
作成 
上記、招待状配布予定 

  

メモ 

PTA 役員選出をスムーズに⾏うための試みを模索中 
案) ・PTA 活動内容を QR コード付きのポスターを作る 

・PTA 活動内容をチラシにして配布する 
・タブレットを使って課題として PTA の HP を開いてもらう     など 

(4) 広報部 

部会     

活動 

11/6 
 
12/2 
12/14 
12/15 

運動会写真撮影 
広報とみおか作成完了 
広報とみおか印刷発注済み 
配布仕分け作業の準備 
広報とみおか配布予定 

  

メモ デジタルカメラ購⼊の経緯説明 

 
６．地域協⼒委員より 

 

(1) 

社 会 福 祉 協

議 会 ⽀ 部 推

進委員 

報告 
11/1 

14〜15 時 
南 1 ⽀部第 3 回推進委員会 都合がつかず⽋席 

メモ 
※9 ⽉予定の南 1 ⽀部第 2 回推進委員会は、緊急事態宣⾔延⻑のため中⽌ 

12/14     お楽しみ会(今川記念会館) ビンゴゲームの予定 

(2) 
⻘ 少 年 相 談

員 
報告 

7/18 

7/24・25 

9/4 

9/14 

11/7 

「親⼦でわくわく︕デイキャンプ」事前講習会（今川少年の広場） 

「親⼦でわくわく︕デイキャンプ」（今川少年の広場） 

葛南地区⻘少年のつどい⼤会実⾏委員会（zoom会議） 

第 3 回社会⽂化部会（zoom会議） 

ﾓルック研修（うら・らめ〜る） 



11/14 

 

11/26 

葛南地区⻘少年のつどい⼤会（種⽬︓ﾓルック）（総合体育館メインアリーナ） 

J:COM YouTube 「こちら浦安放送局」で当⽇の様⼦が⾒れる 

第 4 回社会⽂化部会（zoom会議） 

メ モ 
2 学期中の今後の予定 

12/11 ブラックシアター発表会（まちづくり活動プラザ） 

(3) 

交 通 安 全 対

策 協 議 会 委

員 

報告   

メ モ  

(4) 
⻘ 少 年 補 導

員 

報告 

7/14 

10/6 

10/20 

地区パトロール 

早朝パトロール 

地区パトロール 

メ モ 
今後の 

予定 

⽉２回(地区、早朝)パトロールを実施 

(5) 
防 犯 協 会 ⽀

部⻑ 

報告 

(予定) 

12/17 

年末年始特別警戒活動市内⼀⻫防犯パトロール実施予定 

（参加予定︓教頭先⽣・校外部担当者４名） 

※例年実施の「年末年始特別警戒防犯活動・冬の交通安全運動合同団結式」は、

新型コロナウイルス感染拡⼤防⽌の観点から実施⾒送りとなりました。 

メ モ  

 
７．通年活動より 

 

(1) 

おはなしおは

なし 

報告  

メ モ  

(2) 
本のおたすけ

隊 

報告 10/27      図書整理、ホームページポスター作成 

メ モ  

(3) 
緑のボランテ

ィア 

報告 

11/2 

11/16 

11/30 

12 ⽉予定 

富岡⾨花壇植え替え 体育館裏花壇チューリップ球根植え付け 

富岡⾨花壇、駐⾞場花壇にチューリップ球根植え付け 

腐葉⼟かき混ぜ 保健室前雑草取り 

学童裏菜の花種まき 渡り廊下側花壇苗植え付け、保健室前プランター苗植え 

メ モ  

(4) 季節を飾る会 
報告 

11/1 

11/25 

秋飾り 

クリスマス飾り 

メ モ 12 ⽉       クリスマス飾り撤去、正⽉飾り予定 

(5) 
ネットボランテ

ィア 

報告   

メ モ  

(6) ベルマーク 報告 11/17 仕分け作業 ベルマークの量が多く集計が間に合わずでした。 



メ モ 12 ⽉ 6〜10⽇のいづれかで集計作業予定。（ゆうパック 870円予定） 

 お⽗さんの会 
報告   

メ モ  

(8) 
本の読み書か

せ 

報告  

メ モ  

(9) トリムバレー 
報告 

11/23 トリムバレー⼤会代替え⼤会⇒富⼩は不参加 

代替え⼤会ソフトボール男⼦は富中と合同、⼥⼦は南⼩と合同で参加 

メ モ 負傷者︓今後は本⼈と保険会社で直接やり取りを⾏ってもらう 

 

8．その他 

1） 運動会の振り返り 

・PTA T シャツの返却を忘れずに 

・消毒テーブルが混雑していたため、来年はテーブルを離して設置するなどの⼯夫が必要 

・ミツバチが⾶んでいて、危なかった（攻撃しなければ、襲ってこないから、害はない） 

・観戦している⼈の密が⽬⽴った 

・⼊場者の消毒がきちんと⾏われていた 

・保護者の⼿伝いは、朝早くからは不要だった 

・⾼学年の前⽇・当⽇準備で⼗分だった（保護者負担が⼤幅に軽減された） 

・PTA の最初と最後は集まった⽅が良かった 

・７時半だと⼦どもを置いて出てくることになるので、集合時間も⼦どもに合わせる⼯夫を 

・昨年度決定した通り、T シャツは本部役員と広報等に限定すると管理も簡素化できる 

 

2） 令和 3 年度 活動報告のお願い 

・ホームページ更新とサーバについて報告 

・意⾒があれば、何でも良いので教えてください。 

 

 

【出席者（敬称略）】 
遠⼭校⻑、清⽔教頭、渡部教務主任 
出雲路、清宮、髙⽊、唯井、⼩川、泉、鎌⽥、吉⽥、松井 
河井、佐々⽊、安藤、内⽥、松村、胡⽊ 
上之園、⻄村、酒匂、⽥中、松林 
 
【⽋席者】 
⼋崎、⽚之坂、永利、漆原、柏葉 
（委任状あり） 


